

El Influencer Roberto Saavedra, chileno que vive hace 21 años en Alemania, recordó vía TikTok su pelea en la antigua discoteca Silo de Quillota. El video ya tiene más de 222 mil reproducciones y detalló su experiencia en una fiesta que terminó de mala manera.

"Escucho como sonido de pie como así como arrastrándose por el suelo como corriendo como piedrecilla, me voy a empezar a dar vuelta y siento un chancazo aquí en la nariz", comentó Roberto Saavedra vía TikTok.

Anuncio Patrocinado

Si quieras escuchar la anécdota completa, puedes ir a su perfil de la red social mencionada, donde Saavedra crea contenidos bajo el nombre de [@misterroka](#).

[@misterroka](#)

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

A los 18 años, es muy probable que una fiesta termine mal, sobretodo si es en una Discotec en otra ciudad donde todos se dan cuenta que uno no es de ahí, aunque todo terminó muy mal y estoy aquí para contarla, el único consejo que les puedo dar, es que nunca se separen de sus amigos, ni siquiera por 30 segundos.

[#misterroka](#) [#podcast](#) [#misterrokapodcast](#) [#youtuberchileno](#) [#canaldeyoutube](#) [#chileno](#) [#soychileno](#) [#podcastchileno](#) [#misterrokatiktok](#) [#misterrokayoutube](#) [#anecdota](#) [#discotec](#) [#quillota](#) [#chile](#) [#pelea](#) [#nariz](#) [#chile](#) [#viñadelmar](#)

[▶ sonido original - Roberto Lopez Saavedra](#)

y tú, ¿qué opinas?